
 
 

Conseil d’école La Pommeraie 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’école 

Lundi 8 janvier 2024 

Via Teams: https://bit.ly/3tCmdw7 

  

Membres du conseil d’école :  

Sophie Myner-Dhalla, Célia Pennycook, Alyssa MacLean, Stephanie O’Connor, Amina 
Nafa, Alaaeddin Hammoudeh, Axel van Goud, Imane Aoun, Lucie Zrieba, Chantal Davies, 
Roula Mahfouz 

Heure Minutes Sujet Personne 

Responsable 

19h00 5 min Bienvenue et adoption du procès-

verbal de la réunion du 4 

décembre 
Adoption par Mme Célia secondée par 
Mme Alyssa 

Présidence 

19h05 5 min Adoption de l’ordre du jour de la 

réunion du 8 janvier 
Adoption par Mme Lucie secondée par 
Mme Alyssa 

Présidence 

19h10 15 min Soirée Cinéma 26 janvier 

- Discussion à propos de l’achat du DVD du 
film, l’heure, nourriture vendue, l’heure 
du début et de fin, parents responsables 
de la vente, caisse, garde des couloirs. 

- le conseil a voté sur l’achat de la pizza et 
salade sur schoolday, et sur place mais 
soufflé, eau, jus. 

Tous les 

membres 



- Mme Omeima supervision des couloirs 
du gym/Mme Imane et Mme Maclean à 
la caisse/ Mme Roula va annuler la 
réservation du gymnase/les familles 
arriveront à 5h15 pour l’achat de la 
nourriture et le film débutera à 
06h00/demander aux parents de 
superviser leurs enfants/Mme Sophie, 
Celia, et Stéphanie à la vente 

- l’affiche du film sera recyclée de l’année 
précédente 

19h25 5 min Levées de fonds de vêtements 

Levée de fonds pour les vêtements d’école 
comme suggestion de Mme Stéphanie. 
Mme Roula n’a pas aimé qu’on change les 
couleurs. Le problème est qu’avec 3 
couleurs c’est plus cher selon Mme 
Stéphanie. Mme Lucie a suggéré de voir 
plusieurs échantillons/on s’est mis d’accord 
que pour la prochaine réunion Mme 
Stephanie va contacter la compagnie pour 
échantillons et prix. Mme Sophie a 
mentionné les tee-shirts de Gadu de la 
compagnie Source for sport. Mme Davies 
va contacter Gadu pour voir s’ils ont encore 
des tee-shirts et Mme Roula va voir avec 
Marie-Curie. On s’est mis d’accord qu’on va 
reprendre en février pour comparer les 
prix. 

Présidence 

19h30 30 min Nos priorités et idées de collecte de 

fonds pour 2023-2024 
Mme Imane et Mme Omeima vont voir 
avec les enseignantes pour leur priorité 
éducative. 
Collecte de fonds/question posée par Mme 
Roula/discussion à propos de l’achat d’une 
tente pour les mat-jard et voilier pour la 
cour d’école/Mme Maclean a posé la 
question sur le vandalisme et la 
priorisation des cours des petits comme 
début /Mme Roula nous tiendra au courant 
après une discussion avec la 
ribambelle/Mme Roula veut assurer un 

Tous les 

membres 



ombrage dans la cour d’école des petits 
pour cette année. 
date du café des artistes pour l’encan 
silencieux 

20h00   Fin de la réunion: prochaine réunion 

le 5 février 2024 
Adoptée par Mme Alyssa, secondée par 
Mme Célia 

 

 


